



## NOTA EDITORIAL

### Revista electrónica de la Sociedad Latinoamericana de Ortopedia y Traumatología (SLAOT)

El pasado 18 de mayo de 2012, en el contexto del Congreso de la Sociedad Colombiana de Cirugía Ortopédica y Traumatología (SCCOT), celebrado en Cartagena de Indias, se produjo un encuentro de editores y directores de revistas científicas de la especialidad y del ámbito ibero-latinoamericano. Hubo representantes de México, República Dominicana, Venezuela, Colombia, Brasil, Perú, Chile, Argentina y España, además del secretario de la Sociedad Latinoamericana de Cirugía Ortopédica y Traumatología (SLAOT). En representación de la Sociedad Española y su revista acudió el Prof. Forriol, dada la imposibilidad de los miembros del comité editorial, invitados en la persona del director, para estar presentes en la reunión en las fechas indicadas.

El fruto de esa reunión fue la creación de una revista virtual, es decir, en soporte solo electrónico, del *e-journal SLAOT*, que contará con 3 editores principales (Dres. Camanho, de Brasil; Gómez García, de México, y Forriol, de España) y 3 suplentes (Dres. Vega, de Chile; Toledo, de México, y Campagnaro, de Venezuela), así como un editor adjunto en representación de la SLAOT, el Dr. Herrera, de Colombia. Junto a ellos, un comité editorial del grupo de editores y directores de revistas científicas de Ortopedia y Traumatología.

Para el inicio de la publicación, cada país implicado en este acuerdo fundacional se compromete a enviar

4 artículos, producidos y publicados en los 2 últimos años, «con las autorizaciones de ley requeridas para poder ser publicadas en acuerdos conjuntos». Igualmente, este grupo «respeta la autonomía y políticas de publicación de cada país», pero al mismo tiempo, «pondrá a disposición de las mismas un grupo de consultores, revisores y pares, para que hagan parte de un gran grupo internacional de apoyo».

Por tanto, disponemos, desde la firma de este acuerdo, de un canal de difusión nuevo para nuestro entorno científico. Nuestra sociedad, federada en la *European Federation of Orthopaedics and Traumatology* (EFORT), y ahora más vinculada a los ámbitos de publicación ibero-latinoamericanos, puede ejercer una labor de puente entre ambos ámbitos. Igualmente, trabajos ya publicados en nuestra revista, con los permisos pertinentes de edición y propiedad intelectual, tanto por parte de SECOT, como de la compañía editora Elsevier, podrá difundir más los trabajos de nuestros autores. El comité editorial de esta nueva revista realizará la selección de artículos ya publicados, contando con la cesión de derechos pertinentes.

El comité editorial de RECOT confía en que esta iniciativa sea una oportunidad para todos los autores de nuestra especialidad en las lenguas ibero-americanas (español y portugués) y que ayude en el proceso de inclusión de RECOT en los índices científicos internacionales.